

Manutan

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Vente en ligne](#)

Devenir un acteur clé de l'économie circulaire BtoB

Manutan, acteur européen du e-commerce BtoB spécialisé dans la distribution d'équipements et de fournitures aux entreprises et aux collectivités, a signé le 9 février dernier un accord portant sur l'acquisition de 80% de la start-up Zack, spécialisée dans la seconde vie des produits électroniques. Depuis sa fondation en 2016, cette entreprise a sauvé de la décharge quelque 2 500 tonnes d'appareils électroniques, la propulsant ainsi dans le top 3 des entreprises de l'économie circulaire françaises, selon le rapport Tech For Good de la Présidence de la République française en 2020.

Créée pour répondre à la production exponentielle de déchets électroniques, Zack s'adressait initialement au marché du BtoC et aidait les particuliers à se séparer le plus facilement possible de matériels dont ils n'avaient plus l'usage. Au fil des années, la société a développé un modèle plus orienté BtoB générant une plus forte valeur ajoutée. En intégrant Manutan, elle se focalisera désormais uniquement sur le secteur professionnel.

Pour Manutan, cette acquisition traduit la volonté de devenir un acteur clé de l'économie circulaire dans le BtoB. Elle vient enrichir son offre de services circulaires, qui comprend déjà la location et la vente de produits de deuxième main via sa filiale néerlandaise Kruizinga. «L'économie circulaire est d'ores et déjà un enjeu pour les entreprises et collectivités. Quand celles-ci renouvellent leur parc informatique, on se doit de proposer un service de reprise de leurs matériels usagés, cela devient une nécessité ! Cette acquisition est donc une belle occasion de mettre en place ce type de service à très grande échelle» commente Xavier Laurent, Directeur des Fusions & Acquisitions du groupe Manutan.